



POR CABECERA UN CÁNTARO

Clisé D. Alfonso Bilbao.

## DE NUESTRA ÚLTIMA EXPOSICIÓN

**C**UMPLIENDO la promesa que hicimos a nuestros lectores, y deseosos de atender el ruego de los numerosos expositores de provincias que se vieron privados del placer de visitar la tercera Exposición de fotografías Kodak, celebrada, como es sabido, en el mes de Febrero próximo pasado en nuestros salones de la Avenida del Conde de Peñalver, número 23, damos gustosos cabida en el presente nú-

mero a algunas de las fotografías aún no reproducidas, y continuaremos aprovechando el mayor espacio posible en números sucesivos, para que puedan nuestros estimados lectores apreciar de *visu proprio* la gran pericia y el verdadero gusto artístico derrochado en la elección

y en la hábil interpretación de los tan variados como sugestivos asuntos representados por las bonitas fotografías remitidas por nuestros clientes.



NO ME DECIDO

Clisé Francisco Cepeda. - Barcelona.

La fotografía de la portada es un precioso clisé enviado por D. Angel Rubio, de Ceuta.